

Beschluss des Rates der Gemeinde Nordwalde zum TOP A 4 „Antrag der UWG-Fraktion für eine Resolution in Sachen unkonventionelle Erdgasprobohrungen“

Der Rat hat in seiner Sitzung am 18.01.2011 folgenden Beschluss gefasst:

Beschluss:

Der Rat der Gemeinde Nordwalde lehnt zum aktuellen Zeitpunkt eine Förderung nach unkonventionellem Erdgas sowie ein Fracking ab.

Begründung:

1. Zum jetzigen Zeitpunkt können die mit einem Fracking verbundenen Gefahren nicht abschließend beurteilt werden.
2. Die versprochene Informationspolitik von Exxon Mobil und der Genehmigungsbehörde ist unzureichend; die Aussage, dass bisher kein Schaden eingetreten ist, ist falsch.
3. Ein altes bzw. überholtes Bergrecht, das den heutigen Anforderungen zur Rohstoffgewinnung nicht mehr gerecht wird.
4. Es kann nicht ausgeschlossen werden, dass eingepresste Flüssigkeiten oder CO₂ durch das Deckgebirge aufsteigen können.
5. Insbesondere gibt es zum jetzigen Zeitpunkt keine unabhängigen geologischen Gutachten, die die unter Punkt 4 beschriebenen Gefahren ausschließen.

Beratungsergebnis: einstimmig, 0 Enthaltung(en)